

Julia Holzinger (3D)

Die Zeit gerade ist sehr hart.
Besonders schwierig war der Start.
Wir machen das eine lange Zeit,
hoffentlich trifft uns nicht die Einsamkeit.
In dieser Zeit ist meine Familie wie mein Gefieder,
und ich hoffe, meine Freunde sehe bald wieder.
Das ist meine größte Sorge,
denn meine Freundschaft ich ihnen nicht nur borge.
Die Aussicht auf die freie Zeit
war nur, weil wir dachten, wir wären von der Schule befreit.
Die Hausübung ist manchmal schwer
und mir kommts vor, als wird's immer mehr.
In dieser Zeit helfen mir meine Freunde, Familie & Tiere.
Ich habe alle lieb, auch wenn sie stur sind wie Stiere.
Die Vorfreude war sehr, sehr groß.
Doch nach der Heimschule fragten wir: „Was wollten wir bloß?“